

Vorspielnachmittag der Bergmannskapelle Buggingen e. V. am Sonntag, den 18.03.2018

Auch in diesem Jahr veranstaltete die Jugend der Bergmannskapelle ihren alljährlichen Vorspielnachmittag in der Winzerhalle in Seefeld.

Der erste Vorsitzende Dieter Karle, sowie die Jugendvertreterin Luise Danner und Christoph Weber, der den Part der Ansagen übernahm, begrüßten die Gäste.



In der gut besuchten, frühlinghaft dekorierten Winzerhalle, konnten alle Kinder ihr Können dem Publikum vorführen. Die Zuhörer zeigten deutlich durch den großen Applaus, wie begeistert sie waren was die Kinder alles spielen konnten.

Viele der Kinder spielen erst seit einem halben Jahr. Ebenso die Glockenspielgruppe der Grundschule Buggingen, die erst seit September 2017 gemeinsam musiziert.

Auch die Melodikgruppe und die Bläserklasse, geleitet von Herrn Klaus Heckle, begeisterte das Publikum mit ihrem musikalischen Können.

Die Einzel- und Gruppenauftritte kamen bei dem Publikum sehr gut an.

Die Kinder, die Eltern und wir, die selbst seit Jahren ein Instrument spielen, hatten großen Spaß beim Zuhören. Zum Schluss gab die Jugendkapelle, unter der Leitung von Herrn Sergej Kraft noch ein paar Stücke zum Besten und rundeten den Vorspielnachmittag musikalisch ab.



Wir haben uns sehr über das große Interesse gefreut.

Vielen Dank an diejenigen, die sich die Zeit genommen haben, allen Kindern die Chance zu geben, ihr Können vor einem großen Publikum unter Beweis zu stellen.

Allen Helfern und Helferinnen gebührt ebenfalls Dank, aber auch den Eltern, die uns ein so reichhaltiges und leckeres Kuchenbuffet ermöglicht haben.

Vielen Dank und ein herzliches „Glück Auf“.

Ihr Jugendteam der Bergmannskapelle Buggingen e.V.